
 
 

Coordenadora: Marlene Wentzel 

Secretário: Cláudio Basílio Guimarães 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Participativo Municipal de Pirituba, Jaraguá e São 

Domingos, realizado aos (17) dezessete dias do mês de setembro de dois mil e dezoito as (19:30 horas) 

dezenove horas e trinta minutos em segunda chamada, no Auditório da Subprefeitura Pirituba/ Jaraguá 

sito a Rua Luís Carneiro, nº 193, Vila Barreto - Distrito de Pirituba - Município de São Paulo - SP. Nesta 

noite reuniram-se dez (10) dos conselheiros eleitos para o mandato de 2018/2019, conforme lista de 

presença: Adriana Gomes da Silva, Alécio Francisco Felisbino, Bruno Pita Montelo, Cláudio Basílio 

Guimarães, Elenice Aparecida Alves Galvão, Leandro José dos Santos, Leonardo dos Santos Ramos, 

Maria dos Santos Amaral, Marlene Wentzel e Norma de Oliveira Neres da Silva. Estavam presentes 

também o Sr. Ivan Lima - Subprefeito Pirituba/Jaraguá e Douglas Peixoto da Silva - Subprefeitura 

Pirituba/Jaraguá. 

A Sra. Marlene Wentzel faz a abertura da reunião informando que o Coordenador Geral do Conselho 

Participativo Sr. Orlando Correa da Paixão cancelou a participação na reunião devido surgimento de 

outro compromisso, na sequência conferiu a lista de presença e efetuou leitura da ordem do dia: 1º - Sr. 

Cláudio Basílio Guimarães – faz a leitura da ata da reunião anterior que é aprovada por todos os 

conselheiros presentes. 2º - A Coordenadora Marlene Wentzel e o Subprefeito Ivan Lima efetuaram 

leitura dos nomes e entregaram certificado de posse aos novos Conselheiros: Alécio Francisco Felisbino, 

Leonardo dos Santos Ramos, Ricardo Cardoso dos Santos, Samuel de Azeredo e Sonia Cristovão dos 

Santos. 3º - Subprefeito Ivan Lima, Marlene Wentzel e Douglas Peixoto efetuaram entrega dos crachás 

aos Conselheiros presentes, porém, ficou pendente entrega e assinatura do termo de recebimento, foi 

definido que o mesmo será entregue e assinado na proxima reunião. 4º - Cláudio Basílio Guimarães 

apresentou balanço das atividades do Conselho Participativo contendo atuação dos Conselheiros, 

assuntos tratados e encaminhamentos realizados no período. Durante apresentação Sr Ivan Lima 

efetuou alguns comentários: a) Situação da EMEI Parque das Nações, o mesmo pediu para o Conselho 

reunir todas as informações sobre assunto a fim de somar esforços e cobrar a área responsável junto a 

Administração Municipal; b) Situação Parque Pinheirinho D’Água, o mesmo informou que hoje efetuou 

visita no local em conjunto com outras autoridades municipal, informou que o problema será tratado 

através de várias secretarias e que foi definido plano de ação inicial com liberação de R$ 320.000,00 

para projeto de recuperação do terreno que apresenta erosão. Em paralelo a isso um Engenheiro da 

Prefeitura irá vistoriar as casas do entorno na qual os moradores alegam existência de rachaduras 

decorrentes da erosão do terreno, o intuito será evidenciar se existe comprovação técnica entre as 

rachaduras nas residências e a erosão do terreno. 5º - Douglas Peixoto apresentou as etapas que 

compõe planejamento urbano, detalhando etapas de elaboração do plano diretor, zoneamento e plano 

regional da Subprefeitura. 

Pauta para próxima reunião - dia 01 de outubro de 2018: 1- Leitura e Aprovação da Ata da 9ª Reunião 

Ordinária do Conselho; 2- Reestruturação dos grupos temáticos; 3- Detalhamento dos perímetros 

escolhidos e definição das prioridades; 4- Apresentação da Equipe do Governo Aberto; 6- Assuntos 



 
Gerais. Nada mais a tratar, foi lavrada esta ATA por mim Cláudio Basílio Guimarães e assinada pelo 

Coordenador e Secretário acima nominados. 


